

Ignacio Mier exhorta a senadores votar a favor de las reformas a la Guardia Nacional

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, exhortó, de manera respetuosa, a los senadores de la República a votar a favor de la reforma constitucional al artículo quinto que recién fue aprobada en la Cámara de Diputados y cuyo objetivo es permitir el fortalecimiento de la estrategia de seguridad y la consolidación de la Guardia Nacional.

https://retodiario.com/politica/2022/09/18/ignacio-mier-exhorta-a-senadores-votar-a-favor-de-las-reformas-a-la-guardia-nacional/